

2020年4月8日

お取引先様各位

新型コロナウイルス感染拡大に伴う緊急事態宣言発令による対応について

株式会社 大 萬
代表取締役 守行 謙治

平素より格別のご高配を賜り誠にありがとうございます。

新型コロナウイルス感染拡大に伴い、大阪府、兵庫県を対象に発令された緊急事態宣言を受け、また政府見解を踏まえ、お客様と従業員の安全・安心面を最優先に考慮した対応として、以下の通り実施致します。

お取引先様におかれましては、何卒ご理解ご協力を賜りますようお願い致します。

1. 就業等について

- 営業活動を自粛し、在宅勤務（テレワーク）を推奨します
- 在宅勤務では困難となる受注業務、配送業務については、感染症対策に充分配慮した勤務を励行して参ります
- 当面の間、土曜日については基本休業とさせていただきますが、配送業務につきましてはご要望により柔軟に対応させていただきます

2. お取引先様への訪問について

- 基本訪問につきましては、自粛とさせていただきますが、必要に応じお取引先様の許可を得た上で、ご指示をいただき訪問させていただきます
- 現場及び事務所への配送業務につきましては、従来通り供給させていただきます

3. ご来訪者様について

- 基本ご遠慮願います
- 緊急性を要する、または必要性があるご来訪につきましては、事前にご連絡をお願い致します

各メーカー様におかれましても、時差出勤、交替勤務、在宅勤務（テレワーク）、ショールームの閉館など、通常対応が難しい状況となっており、従来の対応に比べお時間を頂くことや、一部業務につきましては対応が滞ることもあるかと思っております。

お取引先様におかれましてはご不便をお掛け致しますが、前例のない事態に対し、行政の動きにあわせた対応と致しますので、ご事情をご賢察の上、ご理解ご協力下さいますようお願い申し上げます。

以上